

26.01.2024

„BUM BUM“ beim Tag der Bäuerin in Hochleithen

Nach einer vierjährigen coronabedingten Unterbrechung fanden sich am 22. Jänner die Bäuerinnen des Gebietes Wolkersdorf wieder zum gemeinsamen „Tag der Bäuerin“ in Hochleithen zusammen. Die Lebens- und Sozialberaterin Christine Hackl hielt einen Vortrag mit dem Thema „Was heißt 'Bum Bum'?“.



v.l. Bezirksbauernkammerobmann Roman Bayer (Mistelbach), Hermann Stich, Direktorin Veronika Schreder, Bezirksbäuerin Eva Weigl, Stellvertretende Landesbäuerin Michaela Zuschmann, Gebietsbäuerin Heidi Pfanner, Gebietsbäuerin Johanna Klampfl, Bürgermeister Adolf Mechtler. © Die Bäuerinnen im Bezirk Mistelbach

Heidi Pfanner, die Gebietsbäuerin, hieß die Ehrengäste willkommen und gab einen Rückblick auf die vielfältigen Aktivitäten der vergangenen Jahre. In ihren Grußworten richteten Kammerobmann Roman Bayer, Bezirksbäuerin Eva Weigl und die stellvertretende Landesbäuerin Michaela Zuschmann ihre Worte an die rund 90 anwesenden Bäuerinnen.

Die neue Direktorin der Landwirtschaftlichen Fachschule Mistelbach, Veronika Schreder, informierte über die Zusammenführung mit der Fachschule Poysdorf und gewährte einen Einblick in die Ausbildung an der Schule.

Nach einer Pause, während der die Bewirtung durch die Bäuerinnen erfolgte, sprach Christine Hackl über das Thema: „Hör auf dein Herz, aber was bedeutet 'BUM BUM'?“. In ihrem anderthalbstündigen, fesselnden Vortrag betonte Hackl, dass Zweifel im Leben oft auftauchen, und ermutigte dazu, auf die innere Stimme und das „BUM BUM“ des Herzens zu hören. Zweifel enthalten das Wort „zwei“, was darauf hinweist, dass ein Fuß uns bereits dorthin führt, wo wir hin möchten, während der zweite aus verschiedenen Gründen zurückhält. Oft geht es um Herzensentscheidungen, die wir uns jedoch nicht immer zutrauen, da externe Erwartungen uns dazu drängen, Entscheidungen bestimmt zu treffen und stark sowie hilfsbereit zu sein. Im Leben stehen wir mehrmals an Wendepunkten, und jede Krise birgt auch eine Chance.

Der Nachmittag endete mit vielen neuen Ideen und Gedanken und fand noch einen gemütlichen Ausklang im Gemeindezentrum Hochleithen.

[Hier gehts zu den Fotos.](#)

